
PODER LEGISLATIVO

Câmara Municipal de Araçagi-PB
“Casa João Pessoa de Brito”

Av. Olívio Maroja S/N — CEP: 58.270-000
CNP): 08.584.179/0001-83

A ata da 18º seção Ordinária da câmara Municipal de Araçagi ,no dia 19 de

Agosto de 2021 às 20:00hs. Reuniram-se na Câmara Municipal de Araçagi

sobre a presidência do Sr. presidente Melquizedek Gomes Barbosa, onde
serviram de primeiro e segundo secretários os vereadores Willian Gonzaga da
Silva e Givaldo José de Oliveira. Além da mesa compareceram os vereadores:
Ana kelly Nunes Bezerra, Fabiana Malheiro Leobino, Josué Benicio de Pontes,
Jandilson Figueiredo de Lima, Marinaldo Luiz da Silva . Havendo numero

regimentar o senhor presidente em nome de Deus declarou aberta a seção
onde foi lida e aprovada à ata da seção anterior. O senhor presidente deu início

aos trabalhos saudando a todos os presentes e ouvintes, onde facultou a

palavra fazendo uso da mesma o sr. Vereador Josué Benicio de Pontes onde
saúda seus pares e ouvintes e aproveita a oportunidade para fazer alguns
requerimentos verbais em prol da população. Requerimento verbal nº 67/21

onde requer da senhora prefeita, que seja feita a construção de dois quebra
molas: um em frente a padaria de Dona Vania e outro em frente a casa onde
morava o senhor Zé Lula. Requerimento verbal nº 68/21, onde requer da
senhora prefeita que seja feita a reforma do ginásio de Canafistula.

Requerimento verbal nº 69/21, onde requer da senhora prefeita que seja feita a
abertura de uma estrada ligando após a passagem molhada do Pacheco a
rodovia PB 057. Requerimento verbal nº 70/21. Onde requer da senhora
prefeita que seja refeito o convenio ou parceria com os correios. Requerimento
verbal nº 81/21 onde requer que o setor responsável faça a perfuração de um

poço artesiano no Sitio Lagoa das Velhas para ser beneficiado os moradores
daquela localidade, como também os moradores pertencentes a Araçagi. O
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senhor presidente colocou requerimentos acima citados um a um em votação
ficando assim aprovado por todos os vereadores presentes. Facultada a

palavra o senhor vereador Josué Benicio de Pontes agradece a seus pares
pela aprovação dos requerimentos de sua autoria. Facultou a palavra onde foi

apresentado o projeto de Lei nº 13/2021 de autoria do poder executivo. Abre

credito especial ao orçamento do corrente exercício 2021 para fins que
menciona e de outras providencias. Após apresentado e colocado para
apreciação, os senhores vereadores debateram o referido projeto de lei, após
apreciado e feito o parecer do mesmo, o senhor presidente colocou em votação
ficando assim aprovado por todos os vereadores presentes. O senhor

presidente colocou em pauta o projeto de lei nº 08/2021 de autoria do vereador
Humberto Geronimo dos Santos, onde o senhor vereador Josué Benicio de

Pontes, pede vista no referido projeto de lei. Os senhores vereadores entraram

em comum acordo para reunirem-se e analisar melhor o referido projeto.
Facultada a palavra fez uso da palavra o vereador Marinaldo Luiz da Silva,

saudando a todose relata a responsabilidade que os mesmos tem em votar no
referido projeto de lei, os vereadores Josué Benicio de Pontes e Jandilson

Figueiredo de Lima, iram ver as devidas legalidades do referido projeto. Uso

da palavra através de sua interprete a vereadora Ana Kely Nunes Bezerra,

onde saúda seus pares e pede um adendo aos vereadores que quando os
vereadores usarem da palavra não falasse sem o microfone, pois não tem

como o interprete repassar as informações para a senhora vereadora. A

mesma pede mais respeito a comunidade surda pois a mesma, quer participar
do andamento da casa, assim como a mesma respeita a todos. Agradece a

compreensão de todos. Usou da palavra o senhor vereador Josué Benicio de
Pontes, onde a mesma tem razão em está reivindicando onde o ocorrido não

mais irá acontecer. O senhor presidente fez uso da palavra, onde deixou bem

claro que o mesmo não negou o microfone a nenhum vereador, e o mesmo irá
providenciar mais microfones para os vereadores, para que não mais aconteça
este ocorrido. O senhor presidente, relata que todos os projetos de lei nº

11/2021; 12/2021; 14/2021 do poder executivo continuam em pauta juntamente
com o projeto de lei nº 08/2021 de poder legislativo, e que todos os vereadores
analisem os referidos projetos de lei para que possa ser votados na próxima

seção. Não mais havendo oradores na noite de hoje o senhor presidente em



nome de Deus declarou encerrada a seção onde eu Arlem Pricila Batista da
Rocha Bernardo, redatora de ata, lavro esta ata que vai assinado por mim e por
todos os presentes.

Sala das Seções da Câmara Municipal de Ras) em 19 de agosto de 2021


